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第５回越前町立学校再編準備委員会（四ヶ浦小学校・城崎小学校） 

議事録 

 

    日 時 令和６年５月２９日（水） 

    午後７時００分～８時３０分 

    場 所 越前コミュニティセンター 

    ２階会議室 

 

 

教育長あいさつ 

 

１．開  会 

 

２．委員長あいさつ 

 

３．自己紹介 

 

４．協議事項 

（１）これまでの準備委員会の経過について 

    事務局説明（別添資料１、別紙１による） 

 

委員長 ただ今、事務局より説明のありました件につきまして、ご質問、ご意見

はありませんか。 

（質疑・意見なし） 

次の議題に移ります。 

 

（２）越前小学校の経営方針（校訓、教育目標等）について 

    事務局説明（別添資料２、別紙２による） 

委員長 ただ今、事務局より説明のありました件につきまして、ご質問、ご意見

はありませんか。 

委員  校訓については新たに作成しないということだが、校訓や学校の目標と

いうものは、開校に関わる子どもたちや先生が、意見を出しながら作って

いくべき大事なものである。 
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事務局  教育目標については、本年度中に地域のことを良く分かってらっしゃる

両校の校長先生に作成していただきます。校訓的なものについては、開校

してからどういった小学校にしていくか、子どもたち、保護者、地域の方

の意見に耳を傾けながら考えていってほしいと思います。 

委員長 

 

 ほかにご意見等ございませんか。 

（質疑・意見なし） 

 次の議題に移ります。 

 

（３）閉校する学校の記念碑等への対応について 

    事務局説明（別添資料３による） 

 

委員長 ただ今、事務局より説明のありました件につきまして、ご質問、ご意見

はありませんか。 

（質疑・意見なし） 

ないようですので、次の議題に移ります。 

 

（４）校章デザインについて 

    事務局説明（別添資料４、別紙３，別紙４による） 

 

委員長 

 

ただ今、事務局より説明のありました件につきまして、ご質問、ご意見

はありませんか。 

委員  応募作品でカラーと白黒があるが、一般的に学校に設置するものは白黒

で、ホームページ等に載せるものはカラーということか。 

事務局 

 

使用方法によってカラーと白黒を使い分けることになります。一般的に

は、白黒で使用する方が多いと思われます。 

委員長 

 

 ほかにご意見等ございませんか。 

（質疑・意見なし） 

 それでは投票に移ります。〈投票、回収〉 

 集計の間に、報告事項に移りたいと思います。 

 

５．報告事項 

（１）校歌制作状況について 

    事務局説明（別添資料５による） 

 

委員長 

 

ただ今、事務局より説明のありました件につきまして、ご質問、ご意見

はありませんか。 
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委員 共同で作詞・作曲されるということですか。 

事務局 そうです。 

委員 ７月４日（木）に予定されているミニコンサート交流会は、学校でする

のですか。また、私たちも参加してよろしいでしょうか。 

事務局 四ヶ浦小学校で行う予定です。詳細は現在検討中で、なるべく希望に沿

えるよう検討します。 

委員 本当のコンサートだけではなく、両校の校歌を披露したり、児童との交

流を交えながらお話もしたりディスカッションする予定です。 

委員長 

 

ほかにご意見等ございませんか。 

（質疑・意見なし） 

報告事項（２）「児童交流会について」に移りたいと思います。 

 

（２）児童交流会について 

    事務局説明（別添資料６による） 

 

委員長 

 

ただ今、事務局より説明のありました件につきまして、ご質問、ご意見

はありませんか。 

（質疑・意見なし） 

 それでは、さきほどの投票の集計が出ましたので発表します。 

 〈５作品発表〉 

 それでは、決定した上位５点の作品について、デザイン化し、四ヶ浦小

学校、城崎小学校の児童と保護者及び教職員から投票してもらうというこ

とで進めたいと思います。 

 

これで本日の協議事項については、すべて終了いたしました。 

 

６．その他 

 

委員長 その他についてですが、事務局から何かございますか。 

事務局 次回第６回準備委員会の開催日の確認（令和６年７月中旬頃） 

委員 新小学校の体操服について、背中にロゴを入れるデザインを決めている

のですが、参考までにどれが良いかアンケートにご協力をお願いします。 

事務局  最後に委員の皆さま方に思いや感想でも結構ですので、一言ずついただ

きたいと思いますのでよろしくお願いいたします。なければ特になしで結

構です。 
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委員 ・学校がなくなることは寂しいが、統合することで子どもたちが元気にな

ってくれれば良い。 

・中学校についても現在単一学級ですので、中学校についても出来るだけ

早く統合できるよう勧めてほしい。 

・地区の説明会の説明では、まずは小学校が統合されて、その数年後には

越前中学校に校舎を移す計画だったと思うが、四ヶ浦小のＰＴＡの方はそ

れについてどう思うか、その案はまだ続いているのか。 

事務局 中学校の検討を進めている最中ですので、今のところその案はまだ確定し

ておりません。 

委員 ・子どもたちの意見も尊重してあげてほしい。また、地域の皆さんあって

の学校だと思うので、地域の皆さんの意見も聞きながら進めていってほし

い。 

・四ヶ浦小の子どもたちは全く違った環境での学校生活になるので保護者

も含めて不安に思うことを聞く機会を設けてほしい。 

・交流事業についても、現在の保育園の年長さんも含めて考えていけたら

と思います。 

・閉校について、子どもたちが自ら考え自分たちが主役となって学校を閉

じることで、満足感や達成感を得て学校を閉校することができれば、新し

い学校でも希望と期待をもって進めるかなと思う。 

・現在、施設の改修などは行っているのか。 など 

事務局 正面玄関が塩害で劣化しているのでその箇所を修繕する予定です。また、

随時現場を確認しながら対応していきたいと思います。 

事務局 ・貴重なご意見をいただきありがとうございました。 

改めて、子供たちの意見を取り入れて新しい学校づくりに励んでいかなけ

ればいけないと思ったところです。 

・中学校の統合の計画としましては、本年度中に宮崎中、越前中、織田中

をどうしていくかという検討を行い、方針を策定する予定です。当初の予

定では、越前小学校について、一つの選択肢として越前中学校の空き校舎

を使用するという選択肢もありましたが、現在はまだ決まっておりません

ので、その時点で結論を出していかなければいけないと思っています。 

・交流活動については、両校の校長先生、教職員の方で進めているのです

が、できましたら保護者の方や園児も交えて進めていけたらと考えていま

す。 

・施設については修繕をしていかなければいけない箇所があると思います

が、一度にすべて改修することは厳しく、出来る範囲できれいな学校で新

小学校を迎えられるよう最善を尽くしていきたいと思います。 
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委員長 ありがとうございました。 

これで、本日の会議を終わらせていただきます。議事の進行にご協力いた

だきありがとうございました。 

 

７．閉会 

副委員長あいさつ 

 

 

出席者  １４名 

 

欠席者   ３名 

 

事務局  教育長、教育委員会事務局長、教育政策推進室長、教育政策推進室３名 


